

Dialog dan Tinjau Retribusi Kunjungan Aswarodi PJ Bupati Lampung Utara di Pasar Daerah

Chandra Saputra - LAMPURA.INDONESIASATU.ID

Dec 11, 2024 - 20:38



Kominfo.lu



Kominfo LU



Lampungutarakab.go.id

Dialog dan Tinjau Retribusi Kunjungan Aswarodi PJ Bupati Lampung Utara di Pasar Daerah

Lampung Utara - Pj. Bupati Lampung Utara, Aswarodi, melakukan pemantauan langsung terhadap pelaksanaan pemungutan retribusi di pasar Dekon Kotabumi serta Dialog bersama pedagang, Rabu (11/12/2024).

Kegiatan bertujuan memastikan proses pemungutan berjalan sesuai dengan peraturan yang berlaku serta mendukung upaya peningkatan Pendapatan Asli Daerah (PAD) dari sektor retribusi pasar.

Kunjungan di pasar Dekon, perangkat daerah dan kepala Dinas Komunikasi Informatika (Kominfo) Gunaido Uthama serta Kepala Dinas Perdagangan, Hendri, ikut mendampingi.

Selanjutnya, Aswarodi, berinteraksi langsung dengan para petugas retribusi dan pedagang untuk mendapatkan gambaran nyata terkait tantangan dan kendala yang dihadapi di lapangan. Ia juga menekankan pentingnya transparansi dan akuntabilitas dalam pengelolaan retribusi.

“Pemungutan retribusi pasar harus dilakukan secara profesional, transparan, dan akuntabel. pentingnya untuk menciptakan kepercayaan dari masyarakat dan mendukung optimalisasi PAD demi pembangunan daerah,” ujar Aswarodi.

Kemudian, Gunaido Uthama, menambahkan bahwa Dinas Kominfo berperan penting dalam mendukung transparansi melalui pengembangan sistem digitalisasi retribusi pasar dengan cara memanfaatkan teknologi, kita dapat memastikan data yang akurat, proses yang lebih efisien, serta laporan yang transparan guna mendukung pengelolaan yang lebih baik,” jelas Gunaido.

Sementara itu, Kepala Dinas Perdagangan Kabupaten Lampung Utara yang turut mendampingi menyampaikan bahwa retribusi pasar merupakan salah satu sumber pendapatan daerah yang strategis. “Kami terus berupaya meningkatkan kualitas pelayanan di pasar, sehingga para pedagang merasa nyaman dan termotivasi untuk berkontribusi melalui retribusi,” jelasnya. (Dkplu).